

## ABSTRAK

Naila Shufa, 12102183036, *Pandangan Ulama Jombang tentang Kasus Istri Memberikan Uang Kepada Orang Tua dari Nafkah Suami Tanpa Izin*, Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022. Pembimbing: Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I.

Kata Kunci: pandangan, ulama, istri, memberikan uang, orang tua, nafkah, suami, tanpa izin.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya sebuah kasus istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin yang terjadi di Kelurahan Kepanjen, Kecamatan Jombang, Kabupaten Jombang. Istri berkewajiban untuk taat kepada suaminya karena hal tersebut merupakan perintah Allah SWT. Namun banyaknya kasus istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin yang bertentangan dengan dalil-dalil Al-Qur'an dan hadist. Hal ini menarik untuk dikaji serta mengetahui bagaimana pandangan ulama Jombang mengenai kasus istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana peristiwa istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin, 2) Bagaimana pandangan ulama Jombang tentang kasus istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Mengetahui dan mendeskripsikan terjadinya peristiwa kasus istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin, 2) Mengetahui dan mendeskripsikan pandangan ulama Jombang tentang kasus istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin.

Jenis metode penelitian ini adalah penelitian lapangan dan menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik dalam mengumpulkan data menggunakan kepustakaan, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan, dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Peristiwa istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin disebabkan oleh berbagai macam faktor, faktor yang utama adalah dikarenakan kurangnya komunikasi. 2) Pandangan ulama Jombang tentang kasus istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin, ulama Jombang memperbolehkan istri memberikan uang kepada orang tua dari nafkah suami tanpa izin dengan alasan sedang dalam keadaan darurat. Sedangkan ulama yang tidak memperbolehkan, dikarenakan suami berhak atas istrinya dan mencegah konflik yang mungkin terjadi.

## ABSTRACT

Naila Shufa, 12102183036, *Jombang Ulama's View on the Case of Wife Giving Money to Parents from Husband's Living Without Him Permission*, Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2022. Supervisor: Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I.

Keywords: views, ulama, wife, giving money, parents, living, husband, without permission.

This research was motivated by a case of a wife giving money to parents from husband's living without permission that occurred in Kepanjen Village, Jombang District, Jombang Regency. The wife is obliged to obey her husband because it is the command of Allah SWT. However, in many cases the wife gives money to her parents from husband's living without permission, which is contrary to the arguments of the Qur'an and hadith. It is interesting to study and find out how the Jombang ulama's view on the case of a wife giving money to parents from husband's living without permission.

The formulations in this study are: 1) How does the wife give money to parents from husband's living without permission? 2) What is the view of the Jombang ulama's regarding the case of a wife giving money to parents from husband's living without permission. The objectives of this research are: 1) Knowing and describing the occurrence of cases where the wife gives money to parents from husband's living without permission, 2) Knowing and describing the views of the Jombang ulama's about the case of a wife giving money to parents from husband's living without permission.

This type of research method is field research and uses a qualitative approach with a descriptive method. Techniques in collecting data using literature, interviews, and documentation. While the data analysis technique uses data reduction, data presentation, conclusion drawing, and verification.

The results of this study indicate that: 1) The incident of the wife giving money to parents from husband's living without permission was caused by various factors, the main factor being the lack of communication. 2) Jombang ulama's view on the case of the wife giving money to parents from husband's living without permission, the Jombang ulama's allowed the wife to give money to parents from her husband's living without permission, in an emergency situation. While the ulama's do not allow it, because the husband has the right to his wife and prevents conflicts that may occur.

## اخلاص

نيلا شوفيا، ١٢١، ٢٠١٢، ٣٨١٢٠٣، وجهة نظر العلماء جومبانغ في قضية إعطاء الزوجة المال للوالدين من معيشة الزوج دون إذن قسم قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والقانون، جامعة السيد علي رحمة الله تولونغاونغ الإسلامية الحكومية، ٢٠٢٠٢. المشرف: دكتور. أحمد مسنيف، ماجستير في الشريعة الإسلامية.

الكلمات المفتاحية: آراء العلماء، الزوجة، إعطاء المال، الولدين، المعيشة، الزوج، بدون إذن كان الدافع وراء هذا البحث هو حالة زوجة تعطي المال للوالدين من مصدر رزق زوجها دون إذن والتي حدثت في قرية كيبانجين، مقاطعة جومبانغ، جومبانغ ريجنسي. الزوجة ملزمة بطاعة زوجها لأن هذا أمر من الله سبحانه وتعالى. ومع ذلك، هناك العديد من الحالات التي تعطي فيها الزوجات المال للوالدين من مصدر رزق أزواجهن دون إذن، وهو ما يتعارض مع مسلمة القرآن والحديث. هذا أمر مثير للاهتمام لدراسة ومعرفة كيف ينظر علماء جومبانغ إلى حالة الزوجة التي تعطي المال لوالدي معيشة الزوج دون إذن.

الصيغ في هذا الدراسة: (١) كيف تعطي الزوجة المال لوالديها من ريع الزوجها دون إذن (٢، ما رأي علماء جومبانغ في حالة قيام الزوجة بإعطاء المال لوالديها من ريع الزوجها دون الحصول على إذن. . أهداف هذه الدراسة هي: (١) معرفة ووصف حادثة قيام الزوجة بإعطاء المال لوالدي الزوج دون إذن، (٢) معرفة ووصف آراء علماء جومبانغ حول حالة إعطاء الزوجة المال لوالدي مصدر رزق الزوج دون إذن.

هذا النوع من مناهج البحث هو بحث ميداني ويستخدم منهجا نوعيا بأساليب وصفية. تستخدم تقنيات جمع البيانات الأدبيات والمقابلات والتوثيق. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنيات تحليل البيانات تقليل البيانات، وعرض البيانات، ورسم الاستنتاجات، والتحقق.

تشير دو زوجها دخل من لوالديها مالا للزوجة إعطاء حادثة (١): أن إلى الدراسة هذه نتائج تشير فيما جومبانغ عالم رأي (٢). التواصل نقص إلى يرجع الرئيسي العامل، عوامل عدة عن ناتج إذن بإعطاء للزوجة جومبانغ عالم سمح إذن، دون زوجها دخل من لوالديها المال الزوجة بإعطاء يتعلق نفسه، الوقت وفي. طوارئ حالة في كان أنه أساس على إذن دون الزوج رزق مصدر لوالدي المال تحدث قد التي الخلافات ويمنع الزوجة يستحق الزوج لأن بذلك، يسمحون لا الذين الذين رجال فإن